



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14197

28/05/2020

34121

**AUTOR/A:** CHAMORRO DELMO, Ricardo (GVOX); SÁNCHEZ DEL REAL, Víctor Manuel (GVOX); NEVADO DEL CAMPO, María Magdalena (GVOX)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el Grupo de Trabajo para impulsar la lucha contra La Seca y desde sus subgrupos de trabajo se han impulsado acciones de coordinación tanto entre Comunidades Autónomas y la Administración General del Estado como con centros de investigación e innovación que trabajan en diferentes líneas de lucha contra esta enfermedad.

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, en colaboración con las Comunidades Autónomas más afectadas y otros entes interesados, han desarrollado una base de datos para integrar toda la información dispersa en diferentes instituciones y tratar de ofrecer un análisis de cuál es la situación de La Seca en España lo más completa posible.

En referencia al asesoramiento técnico, la Administración General del Estado ha puesto a disposición de las Comunidades Autónomas toda la información recabada, así como los resultados del Grupo de Trabajo, para que sean ellas las que ofrezcan el mejor asesoramiento a sus administrados en cada uno de los territorios.

Madrid, 07 de septiembre de 2020